



Grußbotschaft von Jean Ziegler zu unserer Jahresveranstaltung

„Soziales Menschenrecht auf Wohnen verwirklichen!“

am 17.10.2019 im Rathaus Charlottenburg

Jean Ziegler, früherer UN-Sonderberichterstatter für das Menschenrecht auf Nahrung, bekannter Globalisierungskritiker und einer der Erstunterzeichner unseres Aufrufs »das soziale Menschenrecht auf Wohnen durchsetzen!« hat uns eine Grußbotschaft geschickt. In der heißt es:

*„Ich wünsche der wichtigen Veranstaltung vollen Erfolg. Es wird höchste Zeit, dass die **sozialen Menschenrechte des UN-Sozialpakts von 1966 endlich in unseren reichen Ländern in vollem Umfang verwirklicht werden. Es ist eine Schande, dass wir immer noch für die Durchsetzung des Rechts auf eine angemessene Wohnung zu bezahlbaren Preisen für Alle kämpfen müssen. Dabei wäre die volle Verwirklichung dieses Rechts auch ein wichtiges Mittel, um Hass und Gewalt von Neonazis und Rassisten das Wasser abzugraben.** Aus Genf grüßt total solidarisch Jean Ziegler.“*

Genf, den 15.10.2019